



## Los ganadores del certamen de dirección de orquesta 'Octav Calleya' interpretarán el próximo concierto de la Banda Municipal de Música

- El Patio de las Cadenas de la Catedral acogerá el próximo domingo, 15 de junio a las 20:00 horas, la cita musical, con entrada gratuita

**Málaga, 13 de junio de 2025.-** Los ganadores del certamen de dirección de orquesta 'Octav Calleya' serán los encargados de interpretar el próximo concierto de la Banda Municipal de Música, que tendrá lugar el domingo, 15 de junio a las 20:00 horas en el Patio de las Cadenas de la Catedral. La cita musical, con entrada gratuita ofrecerá un repertorio musical, que contará con la dirección de David García Morenilla y Juan Jesús Moreno Muñoz.

El Conservatorio Superior de Música de Málaga convoca cada año este galardón, en el que también se formaron García Morenilla y Moreno Muñoz. La primera parte estará dirigida por David García Morenilla, quien, tras terminar sus estudios musicales profesionales, accedió a estudios superiores de dirección. Entre las orquestas que ha dirigido está la sinfónica de Torre Vieja, CSM de Málaga y Agüere Chamber, además de las bandas municipales de Fuengirola, Loja, Caravaca, entre otras, y coros como el del CSM Málaga, Stella Maris, Archicofradía de la Expiración, entre otros. En esta parte del concierto, los asistentes disfrutarán con la Suite Española nº 1, op. 47. De esta pieza se interpretará el fragmento dedicado a Sevilla compuesta por Isaac Albéniz.

1/2

A continuación, podrán oírse las 'Danzas Búlgaras' (*In Memoriam* Alfred Reed) del compositor de banda Franco Cesarini, que estuvo influenciado por el éxito de otras danzas populares. Para terminar, dirigirá la obra 'Pusztá' (Cuatro Danzas Gitanas) escrita por el compositor Jan Van der Roost, inspirada en las danzas folklóricas gitanas.

La segunda parte estará protagonizada por el granadino Juan Jesús Moreno Muñoz, quien realizó estudios de composición en Granada y de dirección en Málaga. También destaca en su faceta de transcriptor y arreglador musical para diferentes formaciones como la adaptación del 'Requiem K.626' de V.A. Mozart y gran parte de la del 'Stabat Mater' de A. Dvořák, entre otras. Ha dirigido como invitado varias formaciones, como la Banda Municipal de Fuengirola, la Joven Orquesta Provincial de Málaga o el Coro joven Carmina Nova. Actualmente es el director de la coral Stella Maris de Torre del Mar y



director adjunto de la Orquesta de la Academia de Artes Escénicas de Baza desde 2015.

En cuanto al concierto, el director dirigirá a los músicos en el estreno de una pieza, y como homenaje a su tierra, la composición propia 'Poderío Granaíno'. Posteriormente, interpretará la suite con los seis fragmentos más importantes de la música incidental para la representación de la comedia de Félix Lope de Vega 'La Viuda Valenciana', escrita por el compositor georgiano Aram Khachaturian.

### **BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA**

Temporada de Conciertos 2024 - 2025

Dirección: David García Morenilla y Juan Jesús Moreno Muñoz, ganadores del premio Octav Calleya 2025, del Conservatorio Superior de Málaga.

Concierto con obras de Isaac Albéniz, Franco Cesarini, Jan Van der Roost, Juan Jesús Moreno Muñoz y Aram Khachaturian

Patio de las Cadenas de la Catedral

Domingo, 15 de junio de 2025. 20:00 horas

Entrada libre y gratuita